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を行いました！
  

 

 

  

  

２月３日、武蔵中原駅にて本部、八王子地本、市民団体の皆さまと共に南武線

ワンマン運転に関するビラを２４５枚配布しました。 

 

 

  

 

 

 

 

  利用者の方からは「南武線ってワンマン運転にするの？」「心配だ」「乗車率

が１５０％近い状況でワンマン化することで安全が守られるのか」「車両編成

を８両にすることの方が先にやることではないのか」などと言った御意見が出

されました。 


